

L'ARCHEVÊQUE DE VIENNE A DOM RUINART.

« à Vienne, le 4 mai 1701.

« Je vous suis sensiblement obligé, mon Révérend Père, de la bonté avec laquelle vous m'avez fait accommoder si proprement les Soliloques sur le Psaume 118; j'en suis très content et c'est une vraie obligation que je vous ai, car il y a un temps infini que je faisais chercher ce livre-là. M^r Thioli me l'envoya, il y a quelques jours et je lui ferai contenter incessamment les cent et sept sols qu'il me marque avoir fait payer à Paris. Faites-moi, s'il vous plaît, naître quelque occasion où je puisse à mon tour vous être bon à quelque chose.

« Je ne suis pas encore bien déterminé à prendre en petit volume in-12 l'histoire ecclésiastique de M. de Tillemont, parce que je l'ai déjà in-4° et par conséquent je puis attendre celle qui est in-12. J'avais payé, avant que de partir de Paris, la nouvelle Vie des Saints de M^r Baillet; ainsi je l'attends au premier jour. Je crois comme vous, mon Révérend Père, que peu de gens dans le monde voudront acheter si chèrement une Vie des Saints.

« Permettez-moi de vous charger de faire bien des amitiés de ma part à votre Révérend Père Prieur (6) et à Dom Mabillon et croyez, etc. (7). »

(6) Le Prieur de Saint-Germain-des-Prés était alors Dom Mathieu Gilbert, assistant du R. P. Général, appelé à succéder à la fin de 1697 à Dom Antoine Durban, mort en charge.

(7) F. F. 19666.